ALERTA

Borrell menosprecia el juego de la selección femenina de fútbol 1919

EL DIARIO DE CANTABRIA

eldiarioalerta.com

Feijóo cuenta con un mes para conseguir los apoyos para la investidura

El debate de investidura se celebrará el 26 y 27 de septiembre, por lo que el líder del PP, Alberto Núñez Feijóo, comenzará el lunes los contactos con todas las formaciones políticas, salvo con EH Bildu

ESPAÑA

Denuncian el cartel de un concierto en que se ve a Abascal recibiendo un tiro en la nuca P19

CANTABRIA

El convento de Las Clarisas ya no será destinado para usos judiciales P4

El candidato a la Presidencia del Gobierno, el popular Alberto Núñez Feijóo, contactará a partir del lunes con todos las formaciones políticas, salvo EH Bildu, mientras que sus rivales aguardan su fracaso en una investidura para la que a día de hoy no le dan los números. Un día después de que Feijóo recibiese el encargo del rey Felipe VI, el PP ha anunciado, a través de varios de sus dirigentes, que está dispuesto a hablar incluso con ERC y JxCat con la meta de agrandar el respaldo de su líder y que la investidura de los próximos días 26 y 27 de septiembre no resulte fallida. Como líneas rojas, Feijóo pone, sin embargo, las principales exigencias de los partidos catalanes: la amnistía y el referéndum de autodeterminación. El líder del PP no negociará «propuestas que vengan a romper España». El PP sigue estando a cuatro votos de la mayoría. **P16-17**

Muere el jefe del Grupo Wagner al estrellarse su avión en Rusia

El fundador del Grupo Wagner, Yevgeni Prigozhin, viajaba a bordo de un avión privado que se ha estrellado este miércoles en la región rusa de Tver, al norte de Moscú, según ha confirmado la agencia federal de aviación de Rusia, después de que las autoridades diesen por muertos a los siete pasajeros y los tres tripulantes. El avión, que volaba desde Moscú a San Petersburgo, se ha estrellado en las inmediaciones de la localidad de Kuzhenkino. **P27**



Una mujer mira el termómetro que marca 40 grados en Santander. / ROMÁN G. AGUILERA

El calor azota Cantabria

Ramales de la Victoria registró la sexta temperatura más alta de España

Cantabria ha sufrido de lleno este miércoles los efectos de la ola de calor que afecta a toda España, con temperaturas por encima de los 43 grados en Ramales de la Victoria y Liébana, entre las más altas del país. Según los datos que publica la Agencia Estatal de Meteorología

(Aemet) en su página web, hasta las 17.00 horas, la temperatura máxima se había alcanzado en la localidad burgalesa de Miranda de Ebro, con casi 44 grados. En la localidad de Tama, en el municipio de Cillorigo de Liébana, se sitúa justo detrás, en séptimo lugar,

y con una décima menos: 43.2 °C anotados a las 15.30 horas. El intenso calor provocó que las playas de Santander se llenaran de visitantes que aprovecharon para refrescarse, mientras que en Torrelavega los pequeños se fueron a las fuentes de agua. **P2-3**

En marcha, la legalización de atraques en Pozona de Cuchía P12 Jenni Hermoso reclama «medidas ejemplares» contra Rubiales _{P31}